

CHÉCY ■ Jean-Vincent Valliès lui a remis la médaille du tourisme

Monique Borrat a été mise à l'honneur

Le long parcours effectué par Monique Borrat depuis plus de trente ans, notamment dans le domaine de la culture, du tourisme et du patrimoine de la ville de Chécy, méritait d'être mis à l'honneur par la municipalité caciennne, sa commune d'origine.

C'est ce qui a été fait, samedi, au terrain de camping municipal des Pâtures, par le maire de Chécy, Jean-Vincent Valliès, lors d'une sympathique manifestation organisée pour marquer l'ouverture de la saison.

De nombreux officiels

Face à une assistance nombreuse – composée, entre autres, du sénateur Jean-Pierre Sueur, de la députée Valérie Corre, des conseillers départementaux Thierry Soler et Jean-Pierre Gabelle, et de plusieurs adjoints de Chécy et des communes voisines –,



REMERCIEMENTS. C'est d'une voix émue que Monique Borrat a remercié l'assistance.

Jean-Vincent Valliès a remis la médaille du tourisme à Monique Borrat.

Dans son discours, le maire a mis en exergue « son travail, sa convivialité

et son investissement aux côtés de nombreuses associations et structures caciennes, parmi lesquelles le jumelage franco-allemand, l'office de tourisme,

le Liger club, l'Anco et les Amis du vieux Chécy (devenue Chécy les Amis du patrimoine) ».

Monique Borrat s'est montrée très touchée par cette délicate attention. ■